

Ein Wushu-Traum wurde 2016 wahr – Am nächsten arbeiten wir bereits!



Am 19. Mai 2016 schaffte der junge Mann in der Bildmitte, Pascal, was es zuvor noch nie gegeben hatte: Er holte für die Schweizer Junioren-Nationalmannschaft die allererste Goldmedaille an einer Wushu-Europameisterschaft. Am gleichen Wettkampf gewannen seine beiden Teamkollegen links, Benjamin, und rechts, Sheryl, weitere vier EM-Medaillen.



Den drei Vorgenannten ist, nebst der Tatsache, dass sie alle bereits zwischen acht und elf Jahren an der Wushu Akademie Schweiz in Unterentfelden trainieren, etwas gemeinsam: 2012 und 2013 erhielten sie als Mitglied einer Talentgruppe an unserer Schule während Monaten Unterricht von Frau Zhang Shuai aus der Provinz Shandong in China.

Unten sehen wir Frau Zhang, wie sie 2012 Pascal (links) und Benjamin (rechts) unterrichtet. Frau Zhang, Jg. 1988, war selber von Kindesbeinen an Wushu Professional in China und mit an der nationalen Spitze. Sie schloss 2010 ihr Studium als Sportlehrerin in Wushu an der renommierten Sportuniversität von Beijing ab.



Projekt: Drei Monate Training mit Zhang Shuai!

Wir planen, Frau Zhang ab Mitte Februar 2017 für drei Monate in die Schweiz einzuladen und alle drei Talentgruppen unserer Schule, total 16 AthletInnen, jeweils fünf Mal pro Woche trainieren zu lassen. Wir hoffen damit, wie schon 2012 und 2013, aus dem üblichen Trainingsrhythmus auszubrechen, neue Reize zu setzen und jedes einzelne Talent auf die nächste Qualitätsstufe zu heben.



Unser Ziel: CHF 12'000!

Rund die Hälfte der totalen Projektkosten werden durch die Eltern getragen. Für den Rest hat unsere Schule eine Defizitgarantie gesprochen. Wir suchen jetzt Sponsoren, die unsere Wushu-Begeisterung, falls nicht teilen, so doch mittragen und mit einem finanziellen Beitrag, ob gross oder klein, unterstützen. Sollte zum Schluss – wider Erwarten – sogar noch etwas übrig bleiben, so würde dieses Geld wiederum in die Nachwuchsförderung unserer Schule investiert.

Was wir bieten:

Als Gegenleistung für einen Beitrag **ab CHF 1'000** bietet unsere Fördergruppe einen Auftritt an einem Anlass freier Wahl, sei es ein Firmen- oder ein Kundenanlass. **Ab CHF 2'000** bieten wir dazu eine Werbemöglichkeit an der nächsten Schweizer Meisterschaft von swisswushu am 12. November 2017 in Oberentfelden an. Es ist der grösste Anlass von swisswushu. Nirgends kommen mehr Zuschauer als an diesem Turnier. Zudem sind Sie Gast an der dort stattfindenden Show. Letztendlich freuen wir uns aber über jeden noch so kleinen Beitrag an unseren Traum.

Unser Traum:

Weiterhin die Nummer 1 im Wushu der Schweiz sein und international den einen oder andern Erfolg schaffen zu können. Damit es an Schweizer Meisterschaften weiterhin so aussieht wie im November 2016 (Total 35 Medaillen, nicht alle sind auf dem Bild).



Wer sind wir?

Die Wushu Akademie Schweiz ist die erfolgreichste Wushu-Schule der Schweiz. Jahr für Jahr gewinnen wir an den Schweizer Meisterschaften mit grossem Abstand den Pokal für die insgesamt erfolgreichste Schule. Wir sind eine Schule für Wushu und Taijiquan (Tai Chi) und zählen aktuell rund 200 Trainierende.



Die drei Urgesteine

Jürg Wiesendanger, Inhaber der Schule, sowie Charlie Mansuy (links) und Michael Totzke (rechts) vereinigen zusammen 89 Jahre Wushu-Erfahrung auf ihren Schultern. Sie bereiten nach und nach den Weg für die Übernahme der Schule durch die nächste Generation. Vielleicht ist es ja jemand aus den heutigen Talenten?

Anschrift:

Wushu Akademie Schweiz, Mattenweg 16, 5035 Unterentfelden
062 724 05 05 / www.wak.ch / info@wak.ch

Helfen Sie mit, den Traum unserer Talente zu verwirklichen und machen Sie eine Spende auf:

UBS AG, Aarau, IBAN: CH17 0023 1231 4082 8556 0, zugunsten Wushu Akademie Schweiz, Vermerk „Projekt Zhangshuai“

